
第１０回会議での庁舎要望への基本設計における考え方

要　　　望 対　　　　応

広場の舗装はコンクリート、レンガなどにして、車が入れるよ
うにしてほしい。

大型車両が入れるインターロッキング舗装部分を大きく取りま
した。

「出張商店街」ができる広場がいい。
イベントなどが行えるよう、できるだけ大きく広場スペースを
確保しました。

隠岐の島町は子供の遊び場が少ない。芝生に遊具を設置して、
子どもの遊び場としたい。

広場面積は思ったより狭く、ブランコ他、３点程度の遊具しか
設置できず、中途半端な遊び場となります。
よって、基本計画では遊具を計画しておりません。

噴水が欲しい。 スペース、維持管理費の面から設置しておりません。

島外から来庁してきた業者さんなどが、待ち時間に過ごせる場
所が広場にあると良い。

カフェコーナー・ワークラウンジ及びテラスにて待ち時間を過
ごせるスペースは確保できると考えてます。
また、それができるような備品については今後検討します。

芝生がいい

暑い夏のことを考えて、癒される木陰スペースがあると良い。

遊具の設置
検診車駐車スペースを確保したため、広場スペースが狭くなっ
たので、遊具の設置は困難と考えております。

近くにトイレがほしい。
屋外トイレは設置しません。
また、セキュリティー上、南側出入口は設けておりません。

広場スペースは、検診車駐車スペースを確保したため、狭くな
りましたが芝生、高木で構成する予定です。
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飲食店のオープンを目指している人が、1日限定のカフェを
オープンできると良いと思う。

イベントなどが行えるよう、できるだけ大きく広場スペースを
確保しました。

テラスはもっと小さくて良いと思う。
大きい方が、今後の利用を幅広く考えられると思い、デザイン
的に望まれる大きさを確保しました。

テラスをやめてホワイエ・町民ホールを北に移動させれば、南
側の広場スペースが広くなるのでは。

カフェコーナー・ワークラウンジからのバスターミナルへの視
線確保、カフェコーナー・ワークラウンジの利用、町民ホー
ル・ホワイエ・エントランスホール等の連携利用を考え、当初
のままとしました。

テラスはウッドデッキではなく、他と色違いのインターロッキ
ングで良いと思う。

基本計画の基本的な考え方にある、島産木材を活用し魅力を発
信する庁舎や公共建築物等の木材利用の促進のため、ウッド
デッキにしました。

ATMを設置してほしい。 今後、金融機関等と協議します。

バス待合所が必要。
カフェコーナー・ワークラウンジがバス待合所となるととも
に、バス停まで屋根を整備します。

・駐輪場はテラスのところに移動したらいいと思う。
駐輪場は、庁舎敷地出入口から、来庁者駐車場に移動しまし
た。

来庁者の待ち合わせ・休憩スペースとしてテーブル・イスが欲
しい。

今後設置予定です。

親子連れでの来庁者のために、キッズルームがほしい。 移動式のキッズスペースにて対応する予定です。

郷土資料の本棚などを置いて、子供たちが調べ学習できるよう
なコーナーがあると良い。

設置スペース等の問題もありますので、カフェコーナー・ワー
クラウンジの利用方法の中で、備品にて対応を検討します。
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観光客が町の成り立ちを学習できる展示コーナーがあると良
い。

ホワイエの利用方法の一つとして今後検討しますが、エントラ
ンスホール付近にはウエルカムボードを設置する予定です。

子供や老人などの健診時に、移動式の畳がほしい。 庁舎としては整備せず、検診担当課で検討します。

子供の健診時などに、見通しの利くガラス張りだと安心。
検診時の安全確保は検診担当課で対応します。庁舎においては
町民ホールの全面ガラス張りは構造上困難です。

授乳室や離乳食を与えられる設備を設けてほしい。 授乳室は計画しております。
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・冬場の凍結などに対応してほしい。
舗装方法によるハードの対応とするか、除雪による事後対応と
するか庁舎管理担当と協議し検討します。
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１階のトイレを充実してほしい。オストメイト対応など。

オストメイト対応はスペースの問題から、多目的トイレと考え
ています。また、１階トイレのみスペースを大きく取ることは
レイアウト、構造上難しいので、多目的トイレを各階に設けて
あります。
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